

## Pont-Hébert. Les collégiens à la découverte des filières de Saint-Lô Thère

 Ouest-France

Publié le 27/01/2023 à 05h06

Abonnez-vous

 ÉCOUTER

 LIRE PLUS TARD

 PARTAGER

 NEWSLETTER SAINT-LÔ



La visite de l'exploitation, un moment fort pour les jeunes collégiens. | OUEST-FRANCE

Le lycée agricole de Saint-Lô Thère accueillait, mardi 23 janvier, 250 collégiens afin de leur faire découvrir les différentes filières de l'établissement, afin de leur permettre d'affiner leur orientation.

Au travers de nombreux ateliers ludiques et numériques, ils ont pu appréhender les domaines de l'agriculture, la transformation alimentaire et le laboratoire. Ils ont notamment testé le simulateur de conduite, réalisé la traite des vaches en réalité virtuelle, visité l'exploitation agricole, transformé de la crème en beurre, observé des micro-organismes ou encore reconstitué des processus de fabrication.

**« Dans l'idée d'apporter du concret aux jeunes, nous avons organisé la journée de sorte à favoriser les échanges avec des professionnels et futurs professionnels, explique Gwenaëlle Rouzioux, chargée de communication. Ainsi, des entreprises partenaires coanimaient les ateliers avec nos apprentis. Nos élèves de seconde professionnelle Alimentation bio-industries et laboratoire ont joué le rôle de guides. »**

Les collégiens de Saint-Jean-de-Daye, Lessay, Marigny, Canisy et Carentan connaissent désormais les secteurs porteurs, de la fourche à la fourchette.

Pont-Hébert